



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：加福 陽子（2年次）

こんにちは。ご無沙汰しております。2年次研修医の加福です。

むつ市も桜が咲きまして、暖かい春の日が続いています。

ついに1年目が終了し「2年目」という肩書きとなりました。身が引き締まる思いです。1年目の研修医の皆様も新しく入職しましたので、また協力して頑張っていきたいと思えます。

1年目はあっという間でした。色々大変なことや辛いことはありましたがご指導いただいた先生方や同期・先輩方のおかげでなんとかやってこられたと思います。この場をお借りして御礼申し上げます。

新年度を迎えるにあたり医局の席替えをしました。1年次は同期の席が一カ所にまとめられていたため医局に帰ると顔を合わせてすぐお話できましたが、2年次はそれぞれ別の場所となるため寂しい気持ちがあります。

新しい席は、去年たくさんお世話になった先生が使用していた場所なのでその先生のパワーにあやかっていきたいと思えます。

専攻する診療科が決まらない、仕事をしっかりこなせているのか、学べているのか、と不安はつきませんが、地道にこつこつ一生懸命頑張りたいと思えます。今年度もよろしくおねがいします。

今月は産婦人科、来月は小児科で研修させていただきます。圧迫感なくお子さんの診察ができるように、工夫していきたいと思えます。

春になり花粉が飛ぶ季節となりました。皆様お身体にお気をつけて、お過ごしください。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。